

Cuba acelera aplicación de dosis de refuerzo antiCovid-19

Image not found or type unknown



Dosis de refuerzo

La Habana, 26 dic (RHC) Al intervenir en la última reunión del Grupo Temporal de trabajo para la prevención y control del nuevo coronavirus, José Ángel Portal, ministro de Salud Pública informó que Cuba acelera el proceso de inmunización con una dosis de refuerzo antiCovid-19, ante el avance y el potencial peligro de la variante ómicron detectada en varios países.

El titular del Ministerio de Salud Pública (Minsap) precisó que se ha previsto la posibilidad de administrar esa dosis a partir de los tres meses de que una personas haya concluido su esquema de vacunación, lo cual acorta el plazo hasta ahora estipulado de reforzar la protección a los seis meses.

Por su parte Eduardo Martínez, presidente del Grupo BioCubaFarma confirmó hace poco a Radio Reloj que una prioridad es suministrar al sistema nacional de Salud Pública de Cuba las dosis de vacunas necesarias para el proceso de vacunación de refuerzo contra la Covid-19, cuando la variante ómicron se expande por el mundo.

En la actualidad más de un millón de cubanos han recibido una dosis de refuerzo, proceso que se proyecta acelerar en las próximas semanas, mientras más de nueve millones y medio de personas en Cuba completan el esquema de vacunación antiCovid-19. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/280933-cuba-acelera-aplicacion-de-dosis-de-refuerzo-anticovid-19>



Radio Habana Cuba